



ULTRACHEM

For Construction Chemicals



Ultra Resurface Sport WB

High performance One component Acrylic water base
Resurface For Athletic Courts.

ألترا ريسرف سبورت دبليو بي

طلاء مائي فائق الجودة من مركب واحد بأساس راتنجيات الأكريليك
يستخدم لسد المسام وتسوية أرضيات الملاعب الرياضية.



Sport Flooring Material

Ultra Resurface Sport WB

High performance One component Acrylic water base Resurface For Athletic Courts.



Instructions of use

Applied only on dry surfaces. Protected from arising humidity and free of materials that might prevent bonding e.g. dust, loose particles, grease etc. The success in the application depends on the right preparation of the underlay and use of the material.

- Good, dry cleaning of the surface from dust and residues with vacuum cleaner or air blower and squeegees.
- Priming of the surface with joining resin **Ultra Prime Sport WB** for the proper adhesion on the sub-floor. Application of one or two layers until the surface is saturated. Avoid the creation of puddles of the material.
- When the primer is dry (approximately 1 hour depending on the ambient temperature), follows the application of **Ultra Resurface Sport WB** for sealing the porosity of the sub-floor.
- Depending on the ambient temperature **Ultra Resurface Sport WB** is diluted with 5-6% up to 10% water, prior to application, in order to achieve better fluidity. It is applied in two or more crossing layers, depending on the desirable thickness and the roughness and absorbency of the surface. Each new layer is applied after the previous one starts to dry. Time between successive layers: 5 to 6 hours. Consumption: 2kg/m² for 2 layers, depending on the roughness and absorbency of the surface.

Application Tools

Roller, squeegee, brush or airless sprayer.



Estimating

Supply

Ultra Resurface Sport WB available in 15 kg pack and 75 kg barrels.

Coverage

200-400 g/m² depending on the type, roughness and absorbency of the underlay.

Storage

12 months in unopened containers in dry places with minimum temperature 5°C and high temperature 30°C (avoid sunlight).



Ultra Resurface Sport WB

High performance One component Acrylic water base Resurface For Athletic Courts.

Remarks

- In case of extremely rough and sharp cement or asphalt surfaces it is recommended grinding of the surface with a mosaic machine before the application of **Ultra Resurface Sport WB**.
- Our recommendation is that the asphalt sub-floor should be applied on well compacted, 150 mm road base sub-floor and asphalt should be laid in one layer (and not 2) in 6 to 8 cm with fine and coarse aggregates (up to 15mm granulometry) like the kind of asphalt used in road construction.
- So, new road-grade asphalt will have to be laid (minimum 60 mm) in one layer containing coarse aggregates and then mature for 30 days at least, before any application takes place on top of the asphalt to avoid bubbles on the final layer of the sport or rubber floorings.
- Application and drying of **Ultra Resurface Sport WB** must take place during cool hours. During temperatures over 40°C, ideal time for the application of the material is between 22:00 - 9:00 a.m. while the minimum bearing temperature during application and drying should be 10°C.
- The freshly coated surface should be protected from high temperatures, wind, rain and frost for at least the first 24 hours.
- Coating thickness more than 0.5 mm is achieved only by repeated layers.
- For covering cracks, or holes it is recommended the addition of 20-30% quartz sand to **Ultra Sport,s** weight (grain thickness from 0.2-0.5mm) in the first layer.
- In case it gets damaged, it is simply repaired and re-coated on the spot.

Health and safety

The application must take place in well-aired places using protective gloves. Skin or eye contact must be avoided, otherwise wash carefully with soap and water.



Quality You Can Trust

Aboraewash - Industrial Area
Cairo - Alex. Road Km. 26
Adel Wali St. Land No. 91

Tel.: 0100 931 8094 - 0100 044 9257
Email: sales@ultrachem-eg.com
website: www.ultrachem-eg.com

26	-	٢	-	
	٣	٢	٣	٣
91	٢	-		٢



ألترا ريسرف سبورت دبليو بي

طلاء مائي فائق الجودة من مركب واحد كأساس راتنجات الأكريليك يستخدم لسد المسام وتسوية أرضيات الملاعب الرياضية.

وصف المنتج

طلاء مائي فائق الجودة من مركب واحد لملء المسام وتسوية الأسطح المختلفة مثل الأسطح الخرسانية والإسفلتية لجعلها جاهزة لاستقبال أنظمة طلاء الأكريليك للملاعب متعددة الاستخدامات.

الاستعمالات

- مثالية لملاعب كرة السلة والتنس والكرة الطائرة وكرة اليد.
- في حالة الملاعب الرياضية، يجب تغطية **ألترا ريسرف سبورت دبليو بي** في اليوم التالي بطبقة مرنة للملاعب الرياضية مثل **ألترا كووت سبورت دبليو بي** أو **ألترا إيلاستوكاشن سبورت دبليو بي**، وفي حالة المناطق المحيطة بالملاعب والحدائق التعليمية المرورية والممرات وما إلى ذلك، يجب تغطيتها بـ **ألترا تراك سبورت دبليو بي**.

المميزات

- تنعيم وتحسين الملاعب الخشنة في طبقتين أو أكثر حسب مسامية الأرضية، يقلل من تكلفة إصلاح الملاعب الرياضية.
- يتم تطبيقه بسهولة دون خبرة سابقة وبتكلفة اقتصادية ويمكن إضافة الماء تدريجياً (حتى 15%) لكل وزن.
- لديه مقاومه عاليه للظروف الجوية المختلفة.
- يوفر أرضيه ملعب آمنه وإرتداداً مثالياً للكرة.

البيانات الفنية

(عند 25 درجة مئوية)

الأساس	: راتنجات أكريليك مائية من مركب واحد
المظهر	: سائل لزج
الألوان	: بيج، أبيض عاجي ورماذي غامق
اللزوجة	: 20.000 - 30.000 ملي باسكال / ثانيه.
الكثافة	: 1.25 ± 0.05 كجم / لتر
درجة حرارة التطبيق	: 10 - 40 درجة مئوية
قابلية السير	: بعد يوم واحد
الجفاف الكلي	: 5 أيام عند 25 درجة مئوية
التعبئة	: بستلات 15 كجم وبراميل 75 كجم
الصلاحية	: 12 شهر من تاريخ الإنتاج في عبواته المغلقة
التخزين	: في مكان جاف بعيداً عن التعرض لأشعة الشمس



ألترا ريسرف سبورت دبليو بي

طلاء مائي فائق الجودة من مركب واحد كأساس راتنجات الأكريليك يستخدم لسد المسام وتسوية أرضيات الملاعب الرياضية.

معدل الإستخدام

200 - 400 جم/م² في طبقتين أو ثلاث طبقات تعتمد على ما هو مطلوب.

التطبيق والإستخدام

- يتم تطبيقه على الأسطح الجافة والنظيفة الخالية من المواد التي قد تمنع الإلتصاق مثل الغبار والجسيمات السائبة والشحوم وما إلى ذلك.
- يعتمد النجاح في التطبيق على التحضير الصحيح للطبقة الأساسية وإستخدام المادة لذا يجب التنظيف الجيد وتجفيف السطح من الغبار والبقايا باستخدام المكنسة الكهربائية أو منفاخ الهواء والممسحات.
- تحضير السطح بإستخدام **ألترا بريم سبورت دبليو بي** لتحقيق الإلتصاق المناسب بالأرضية السفلية، يتم تطبيق طبقة أو طبقتين حتى يشبع السطح.
- عندما يجف البرايمر (حوالي ساعة واحدة حسب درجة الحرارة المحيطة)، يتبع ذلك تطبيق **ألترا ريسرف- سبورت دبليو بي** لإغلاق مسام الأرضية السفلية.
- إعتماًداً على درجة الحرارة المحيطة، يتم تخفيف **ألترا ريسرف سبورت دبليو بي** بنسبة 8 - 10 % حتى 15% من الماء قبل التطبيق، من أجل تحقيق سيولة أفضل ، يتم تطبيقه على طبقتين أو أكثر متعامدتين حسب السمك المطلوب وخشونة السطح وامتصاصه.
- يتم تطبيق كل طبقة جديدة بعد أن تبدأ الطبقة السابقة في الجفاف الوقت بين الطبقات المتعاقبة من 5 إلى 6 ساعات.



تعليمات الأمان

- يتم تنظيف أدوات التطبيق بعد إنتهاء الإستخدام مباشرة قبل الجفاف والإستعمال للتنظيف ميكانيكا بعد الجفاف.
- غير سامة طبقاً لقواعد الصحة والأمان السائدة.
- يجب إرتداء الملابس الواقية المناسبة والقفازات وحماية العين ومعدات حماية الجهاز التنفسي.
- عند التلامس مع الجلد يجب الغسل فوراً بالماء والصابون وإذا حدث تلامس مع العين أو الأغشية المخاطية يجب الشطف بالماء الدافئ وإستشارة الطبيب المختص.

لمزيد من التفاصيل ارجع إلى الداتا شيت باللغة الانجليزية أو اتصل على الإدارة الفنية.

جودة تستحق الثقة



Aboraewash - Industrial Area
Cairo - Alex. Road Km. 26
Adel Wali St. Land No. 91

Tel.: 0100 931 8094 - 0100 044 9257

Email: sales@ultrachem-eg.com

website: www.ultrachem-eg.com

26	-	٢	-		
	٣	٢	٣		٣
	91	٢	-		٢



ألتـرا كيم
لكيماويات البناء



CERTIFICATES



ULTRACHEM For Construction Chemicals

AQUA GENERAL CONTRACTING CO.
Mechanical Maintenance & Supplies



شركة أكوا للمقاولات العامة
اعمال صيانة ميكانيكية وتوريدات

أمر توريد (1057)

تحرير في / 2024-9-22

الساده شركة : الترا كيم

المطلوب : شراء الاصناف المبينة ادناه

م	البيان	الكمية
1	الترا بريم اسبورت دبليو بي	350 كجم
2	لترا ريسرف اسبورت دبليو بي	300 كجم
3	الترا كوت اسبورت دبليو بي	750 كجم



Al-Funujraa 3 - Al- Nahda | +2 010 96279307 | E-mail: amraqa.alex@gmail.com
Al Ameria - Alexandria | +2 010 28824312



ULTRACHEM For Construction Chemicals



أمر توريد مواد لمشروع: [ملاعب نادي الشرقية للدخان]

التاريخ: 2025 / 9 / 1

رقم الطلب: 1

إلى: شركة الترا كيم لكيماويات البناء

العنوان: نادي الشرقية للدخان بالجيزة

الموضوع: طلب توريد مواد أعمال الملاعب (سوفت أكريك و هارد أكريك)

بعد التحية،

بموجب الاتفاق بين شركتنا وشركتكم، نطلب توريد المواد الخاصة بمشروع [ملاعب نادي الشرقية للدخان] لأعمال الملاعب، وفق الجدول التالي:..

م	اسم المنتج	نوع المادة & الاستخدام الفني	الوحدة	الكمية المطلوبة
١	الترا برايم سبورت - Ultra Prime Sport	برايمر أكريك طبقة أساس لربط النظام	كجم	٢٥٠ كجم
٢	الترا ريسرفسر سبورت Ultra Resurface	طبقة تحضيرية - لخلق المسام وتحسين حالة السطح	كجم	٧٥٠ كجم
٣	الترا اليستو كاشن Ultra Elasto- Cushion	طبقة مرنة وسطى - لامتصاص الصدمات وتحقيق ارتداد مثالي للكرات	كجم	١٠٠٠ كجم
٤	الترا كوت سبورت - Ultra Coat Sport	طبقة تشطيب أكريك - طبقة ملونة مضادة للانزلاق	كجم	١٠٠٠ كجم
٥	الترا كوت سبورت - Ultra Coat Sport	طبقة تشطيب أكريك - طبقة ملونة مضادة للانزلاق	كجم	١٠٠٠ كجم
٧	الترا اليستو مارك Ultra Elasto- Mark	دهان تخطيط مرن - لتحديد العلامات وخطوط الملاعب	كجم	٦٠ كجم
٦	الترا جلوس سيل - Ultra Gloss Seal	طبقة حماية شفافة - سيلر أكريك لامع	كجم	٤٠٠ كجم

شروط التسليم والدفع:

1. مكان التسليم: نادي الشرقية للدخان بشارع خاتم المرسلين العمرانية جيزة
2. تاريخ التسليم المتوقع: 2025/9/3
3. طريقة الدفع: تحويل بنكي (كاش)
4. جميع المواد يجب أن تكون مطابقة للمواصفات الفنية المرفقة لكل نوع ملعب
5. أي مواد غير مطابقة سيتم رفضها واستبدالها

اعتماد الجهة الطالبة (شركة سكاى لاين):

الاسم: م/مصطفى دويدار

الوظيفة: المدير العام

التوقيع:





ULTRACHEM

For Construction Chemicals



المنطقة الصناعية - أبو رواش - الكيلو 26
طريق القاهرة الأسكندرية الصحراوي - شارع عادل والي

Tel.: 0100 931 8094 - 0100 044 9257

Email: sales@ultrachem-eg.com

website: www.ultrachem-eg.com

